

LOCUCIÓN DEL AUDIO “Audio declaraciones del presidente de Iberdrola, Ignacio Galán”

Ignacio Galán: “El año pasado ha sido un año sin precedentes. Un año que nos ha visto obligados a cambiar nuestro sistema de gestión dentro de la empresa, para poder seguir garantizando dar un servicio eléctrico de calidad a todos los ciudadanos.

Ha sido, también, un año en el que hemos tenido que tomar decisiones, conscientes de la crisis económica que podía producirse como consecuencia de la pandemia. El Consejo de Administración, ya en el mes de abril, tomamos la decisión de acelerar en lo posible nuestras inversiones y hemos alcanzado en nuestro récord, 9.200 millones de euros, adelantar pedidos a nuestros proveedores por más de 14.000 millones e incrementar el número de contrataciones de personas. Hemos contratado a más de 3.800 personas en el periodo. Con todo este tema y con las inversiones que hemos hecho en los países en el pasado, nuestro resultado ha sido de 3.611 millones, un 4% más que el ejercicio precedente, con el cual podemos proponer a la Junta General de Accionistas un dividendo de 0,43 euros por acción, también un 5% más que el año pasado.

Pero nuestro compromiso verde no termina ahí, continua con unas inversiones de 75.000 millones hasta el año 2025 con lo que pretendemos seguir generando riqueza, generando empleo, en nuestro entorno y en nuestros proveedores. Ha sido un año muy especial, pero ese año muy especial se va a transformar, espero, en un futuro más halagüeño para todos.”.